

Städtepartnerschaft Treptow-Köpenick – Cajamarca

StäPa

Treptow-Köpenick
Cajamarca - Peru



staepa-cajamarca.de

Die Partnerschaft

Grundlage unserer Aktivitäten sind die Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen (SDGs). In unserer Arbeitsgruppe arbeiten engagierte Menschen ehrenamtlich zusammen. Im Austausch mit unseren Partnern in Cajamarca planen und realisieren wir Aktionen und Projekte. Dafür beantragen wir Fördermittel bei unterschiedlichen Organisationen. Unsere Leidenschaft für Peru tragen wir durch zahlreiche Aktivitäten in die Öffentlichkeit. Gleichzeitig kooperieren wir mit vielen Einrichtungen in Treptow-Köpenick, die unsere Vorhaben unterstützen.

Einige Beispiele unserer Arbeit

Stärkung Fairer Handel

Kaffee und Kakao aus den Anbauregionen Cajamarca und Nordperu werden auch für Produkte in den Weltläden unseres Bezirkes verwendet. Durch fairen Handel erhalten die Produzenten in der peruanischen Genossenschaft Norandino langfristige Abnahmegarantien und bessere Preise. Wir alle können durch unsere Kaufentscheidung etwas bewegen.

Seniorinnen und Senioren

Die Einbeziehung älterer Menschen in das gesellschaftliche Leben ist ein wichtiger Pfeiler unserer Städtepartnerschaft. Dabei kooperieren wir mit dem Bezirksamt Treptow-Köpenick, den Kiezklubs und der Seniorenvertretung. Unser wichtigster Partner in Peru ist das Integrierte Seniorenzentrum (CIAM) in Cajamarca. Der Austausch von Erfahrungen und Wissen zwischen den Einrichtungen, den älteren Menschen und den Generationen ist für uns eine große Bereicherung.



Zusammenarbeit von Kindergärten

Durch gegenseitige Besuche und digitale Kommunikation finden Erfahrungsaustausche über pädagogische Konzepte und Bildungsmethoden statt. Die Kinder kommen auf spielerische Weise mit einer ihnen unbekanntem Kultur in Kontakt und lernen diese kennen. Einbezogen sind die Kindergärten „Waldspielhaus“ der Pfefferwerk Stadtkultur gGmbH und „Kleiner Fratz“ sowie die Kitas „IEP Jardín No. 017“ und „Jardín Pachacutec“ in Cajamarca. Alle Beteiligten profitieren nachweislich von dieser langjährigen Zusammenarbeit.

Außerschulische Bildungsarbeit

Der Technische Jugendbildungsverein in Praxis e.V. (TJP) und MICANTO arbeiten praxisorientiert mit Kindern und Jugendlichen. Sie unterstützen bei der Wissensvermittlung und der beruflichen Orientierung. MICANTO betreut arbeitende Kinder und Jugendliche in Cajamarca, während der TJP hauptsächlich mit Schulen zusammenarbeitet. Dank des regelmäßigen Austauschs gewinnen alle Beteiligten viele Anregungen für die Arbeit.



Cajamarca

ist die Hauptstadt der gleichnamigen Provinz im Norden Perus. Die Provinz hat etwa 370.000, die Stadt etwa 144.000 Einwohner.

Wir freuen uns über neue Mitglieder
und jede Art von Unterstützung.

Ansprechpartner

Michael Schrick (V.i.S.d.P.)

030 - 6754 9900

info@staepa-cajamarca.de

 Hermanamiento/ Städtepartnerschaft
Treptow-Köpenick – Cajamarca

Juristischer Träger

Partner Treptow-Köpenick e.V.

Neue Krugallee 4 | 12435 Berlin

www.partner-tk.de

Spendenkonto des Vereins

Berliner Volksbank

IBAN DE15 1009 0000 7199 8560 00

Verwendungszweck: Cajamarca

Spenden an den Verein sind steuerabzugsfähig.

In Zusammenarbeit mit dem

Bezirksamt
Treptow-Köpenick

BERLIN



Stand: Juli 2021